

**KOMMEN – HÖREN – ERLEBEN**

Musikverein Wurmlingen am Volkstrauertag 2025

Wir folgten der Einladung der Ortschaftsverwaltung Wurmlingen, sich zu erinnern, welches Leid Krieg über Menschen und Völker bringt und umrahmten am 16.11.2025 die Gedenkfeier anlässlich des Volkstrauertages musikalisch.

Die Teilnahme an der Gedenkfeier war uns als Verein ein wichtiges Anliegen. Die Musikerinnen und Musiker wollten mit ihrer getragenen Musik ein deutliches Zeichen für den Frieden und die Werte, die von Bedeutung sind, setzen. Der Musikverein leistete so einen würdevollen Beitrag zur Erinnerungskultur der Gemeinde.



Im Anschluss an die feierliche Gedenkstunde wurde der Tag durch ein gemeinsames Weißwurstfrühstück im Feuerwehrhaus abgerundet.

An dieser Stelle geht ein herzliches Dankeschön an die Ortsverwaltung Wurmlingen und an Ortsvorsteher Michael Elmenthaler.

Oliver Gäntzle (Schriftführer)